

En Los Angeles: *Celebrities* solidarizan con los afectados por los incendios

JAVIERA VALDERRAMA G.

Desde el pasado 7 de enero, Los Angeles ha enfrentado incendios forestales que han acabado con la vida de 25 personas, mientras 200.000 han sido evacuadas y más de 12.000 casas se han convertido en cenizas. Conocido por ser el hogar de las estrellas de Hollywood, muchas celebrities han expresado su solidaridad. Paris Hilton (a la derecha), por ejemplo, comenzó una campaña para reunir fondos y visitó distintas fundaciones y refugios, además de donar más de un millón de dólares. Halle Berry, Sharon Stone y Jennifer Garner, por su parte, han sido unas de las primeras en ayudar.



@PARISHILTON



AP

1. Meghan Markle y el príncipe Harry han jugado un rol activo en la ayuda. Recientemente, visitaron Pasadena, donde se reunieron con el alcalde Victor Gordo y algunos afectados (en la foto) y ofrecieron su casa en Montecito como refugio. Pero, la llegada de la pareja igualmente provocó controversia y la actriz Justine Bateman los criticó llamándolos "turistas del desastre" y aprovecharse para ganar simpatía.

2. Angelina Jolie, conocida por su continua participación en labores benéficas, es otra de las estrellas comprometidas con las víctimas de la catástrofe. Conforme a The Daily Mail, la actriz de 49 años —quien ya terminó su batalla legal con su exmarido Brad Pitt—, protagonista de la película "Maria", del chileno Pablo Larraín, fue vista junto a su hijo Knox Jolie-Pitt (en la foto en noviembre pasado) comprando artículos esenciales en una tienda de California y comentó a los *paparazzi* que estaba albergando gente en su casa e indicó que donará elementos de trabajo para los socorristas.



EFE